

Ralph Herforth fährt Kawasaki Z 1000 SX

Passend zum 40-jährigen Bestehen der Z-Reihe von Kawasaki hat Schauspieler Ralph Herforth sein Motorrad gewechselt. Statt einer VN 1700 Voyager Custom fährt er künftig eine Z 1000 SX. Herforth holte sein neues, schwarz-silbernes Motorrad auf dem Rückweg von einem Dreh in München persönlich in der deutschen Importeurszentrale in Friedrichsdorf ab. Danach ging es auf der neuen Maschine rund 500 Kilometer zurück nach Hause an die Mecklenburgische Seenplatte.

Ralph Herforth, 1960 in Herford/Westfalen geboren, ist seit seinem 14. Lebensjahr auf motorisierten Zweirädern unterwegs. Erste Fahrerfahrungen sammelte hinter dem elterlichen Haus und auf dem nächstgelegenen Feldweg, Anfang der 80er Jahre ging er mit einer Kawasaki KH 400 auf große Tour in den Süden Europas bis nach Sizilien. Danach stand erst mal die Schauspielkarriere im Vordergrund, etwas später kamen Familie und Kinder. Das Motorrad hat ihn aber nie ganz losgelassen. Seit dem Spätsommer 2011 war der Schauspieler auf einer tiefschwarzen Kawasaki Voyager Custom unterwegs und legte auch in den kühlen Monaten etliche tausend Kilometer zurück. Dann aber ließ ihn die Z nicht los. „Mir gefällt einfach die Linienführung der Z-Modelle. Da ist alles im Fluss und nichts unterbrochen von wirren Rohrführungen, die das Auge stören. Aber natürlich wird das jetzt erst mal 'ne Umstellung von der gemütlichen Custom auf die sportliche SX“, sagt der Schauspieler. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Ralph Herforth holte seine Kawasaki Z 1000 SX bei Michael Belz, Administration & Finance Manager Kawasaki Motors Europe, ab.